



Nr. 135 / 19. Juni 2019

Landtag lädt Obdachlose, Wohnungslose und Bedürftige ins Landeshaus ein

Parlamentspräsident Klaus Schlie und die Abgeordneten des Landtages haben gestern (Dienstag) am frühen Abend obdachlose, wohnungslose und bedürftige Bürgerinnen und Bürger zu einem Grillfest ins Landeshaus eingeladen. Bereits bei der Auftakt-Veranstaltung im Februar im Kieler Bodelschwingh-Haus hatte Schlie eine Wiederholung im Sommer angekündigt.

„Bei unserem ersten gemeinsamen Abend im Bodelschwingh-Haus haben Sie uns Ihre politischen Anliegen mitgegeben und ich kann Ihnen sagen: Alle Kolleginnen und Kollegen haben sie auf der Agenda“, sagte Schlie den rund 130 Gästen. Die Themen seien im Landtag bereits auf der Tagesordnung. „Über alle Fraktionen hinweg wurde einstimmig entschieden, dass Ihre gesammelten politischen Anliegen im Sozialausschuss behandelt werden. Die Probleme sind angekommen und wir werden uns darum kümmern!“

Im Rahmen des Sommerempfangs zeichnete der Landtagspräsident auch zwei neue Mitglieder der Barber Angels aus, Friseure eines karitativ tätigen Vereins, der obdachlose und bedürftige Menschen kostenlos frisiert. Nachdem Angela Pieper, selbstständige Friseurin aus Kiel, und Dagmar Rausch, Friseurmeisterin aus Lübeck, ihre Gastengeleinsätze und damit ihre Aufnahmezeit erfolgreich absolviert haben, verlieh Schlie ihnen die Lederwesten, mit denen sie offiziell zu den vollwertigen Mitgliedern zählen. Und die Barber Angels hatten noch mehr zu feiern: Der Verein erhielt im vergangenen Monat in Paris die höchstmögliche Auszeichnung der Vereinigung, den „Grand Prix Humanitaire de France“ – die Goldmedaille am Bande. Mit der Auszeichnung werden jährlich Personen und Vereine gewürdigt, die weltweit in Not geratenen Mitmenschen unentgeltlich Hilfe leisten. Kristina Tewes, Leiterin des schleswig-holsteinischen Vereins, überreichte den Mitgliedern die Urkunden.

Nachdem das unter offenem Himmel auf der Wiese vor dem Plenarsaal geplante Grillfest aufgrund eines Regenschauers in die Kantine des Landeshauses verlegt werden musste, stellte der Landtagspräsident bei der Begrüßung fest, dass der Himmel passend zum Beginn des Essens wieder aufgeklart sei. Bei den Ehrenamtlichen der Verbände und Kooperationspartner, die auch

diesen Empfang wieder unterstützten, bedankte Schlie sich ebenso wie bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Kantine, die wegen der Wetterlage spontan umdisponiert hatten.

Die Kooperationspartner des vom Landtag ausgerichteten Empfangs für obdachlose, wohnungslose und bedürftige Bürgerinnen und Bürger sind die Barber Angels Schleswig-Holstein, der Malteser Hilfsdienst, die Diakonie Schleswig-Holstein, die Praxis ohne Grenzen, der Förderverein Speisesaal St. Heinrich Kiel e.V., die stadt.mission.mensch gGmbH, HEMPELS e.V. und Kieler helfen mit Herz.

Mit dem gemeinsamen Abendessen sollen Begegnungen und ein Austausch zwischen den Abgeordneten und den obdach- und wohnungslosen sowie von Wohnungslosigkeit bedrohten und bedürftigen Bürgerinnen und Bürger geschaffen werden. Gleichzeitig möchten die Abgeordneten auf das Problem der Wohnungslosigkeit und der Bedürftigkeit aufmerksam machen.